

La présence auguste de Bhagavan Nityananda

Satsang de célébration du Siddha Yoga
en l'honneur de la Punyatithi de Bhagavan Nityananda

1^{er} août 2021

Chère lectrice, cher lecteur,

Nous voici arrivés au mois béni qu'est le mois d'août. Là où je vis, à Melbourne en Australie, cela signifie que nous approchons du printemps. Le mois d'août est très spécial pour moi. Vous vous demandez peut-être pourquoi.

C'est parce qu'août est le mois de la Punyatithi de Bhagavan Nityananda, un moment très propice pour tous les Siddha Yogis et qui a pris pour moi une importance particulière. J'ai toujours senti un lien spécial avec Bhagavan Nityananda – ou Bade Baba, comme on l'appelle affectueusement. Quand je pense à Bade Baba, mon esprit revient souvent à un épisode de mon enfance. Mes parents m'ont raconté tant de fois cette histoire que cela peut aussi bien être *leur* histoire !

C'était en 2000. J'avais cinq ans et je participais à une rencontre en petit groupe avec Gurumayi dans la cour de Gurudev Siddha Peeth. À un moment j'ai eu la chance de serrer Gurumayi dans mes bras. La réaction immédiate de l'enfant timide et réservé que j'étais alors a été de se recroqueviller intérieurement et de se faire tout petit. C'était absolument manifeste dans la façon dont j'ai pris Gurumayi dans mes bras : j'ai regardé par terre, les épaules rentrées, et je lui ai rendu son étreinte les poings serrés.

Gurumayi a senti mon malaise. Elle a desserré doucement mes poings et m'a parlé « des mains de Bade Baba ». Elle m'a demandé de regarder mes mains, de les ouvrir largement et de les lever (comme sur cette photo de Bade Baba). Gurumayi m'a dit que si j'ouvrais grand mes mains en prenant quelqu'un dans mes bras, la personne, quelle qu'elle soit, recevrait le darshan de Bade Baba.

Aujourd'hui encore, j'ai conscience qu'à chaque fois que je prends quelqu'un dans mes bras, quelle que soit cette personne, cette étreinte pourrait suffire à marquer sa journée, peut-être même changer sa vie pour le mieux. Et dans la vie quotidienne, à chaque fois que je me sens me refermer dans ma coquille, je regarde mes mains et cela me rappelle immédiatement mon lien profond avec Bade Baba, et ma timidité disparaît.

Cette histoire est très importante pour moi, et je ne la raconte pas souvent. Le 8 août marque le 60^e anniversaire de la Punyatithi de Bhagavan Nityananda, alors je me suis dit que s'il y avait un bon moment pour vous raconter cette histoire, c'était maintenant !

À cette période de l'année, la présence de Bade Baba semble plus tangible que jamais. Quand j'assiste à un Satsang de célébration en l'honneur de sa Punyatithi, ou même quand j'entends les sons apaisants de Nityanandam Brahmanandam dans le raga Yaman Kalyan, des sentiments de réconfort, de paix et de bonheur s'élèvent en moi.

À propos de satsang de célébration... le Satsang du Siddha Yoga célébrant Gurupurnima n'était-il pas extraordinaire ? J'étais ravi de lire, dans les témoignages parus sur le site Internet de la voie du Siddha Yoga, que beaucoup d'entre vous avaient saisi l'occasion en or d'y participer – et pas juste une fois, mais de nombreuses fois. Cela m'a rappelé que mes parents ne cessaient de créer un satsang chaque fois qu'ils racontaient l'histoire de mes mains de Bade Baba.

Maintenant, j'aimerais vous parler d'un *autre* satsang qui aura bientôt lieu. C'est le Satsang de célébration du Siddha Yoga en l'honneur de la Punyatithi de Bhagavan Nityananda, intitulé *La présence auguste de Bhagavan Nityananda*. Quand j'ai appris que c'était le titre que Gurumayi avait donné au satsang – *La présence auguste de Bhagavan Nityananda* – j'étais aux anges. Ceux qui me connaissent savent que je suis un amateur de jeux de mots : je ne cesse de faire des plaisanteries en jouant sur les multiples significations d'un mot ou d'une phrase !

J'ai adoré voir le mot « auguste » dans ce titre parce qu'il a un double sens : c'est à la fois le nom du mois d'août en anglais *et* un adjectif qu'on peut employer pour décrire Bade Baba.

Bien sûr, « auguste », tel que l'utilise ici Gurumayi, a le second sens. Il signifie « éminent », « vénérable », « sacré » et « noble ». C'est un mot qui s'applique à ce qui est glorieux, magnifique et d'une splendeur sans égal. C'est exactement comme cela que Bhagavan Nityananda est perçu par la plupart des gens. Ils ressentent sa présence majestueuse, monumentale et la grandeur de son être. Quand les gens pensent à Bade Baba, ce qui leur vient à l'esprit – et ce qu'ils sentent dans leur cœur – c'est l'immensité de sa présence.

En l'état actuel de mes informations, le Satsang de célébration comprendra les éléments suivants :

- Le chant du *Nityananda Arati*
- Un chant avec Gurumayi
 - Le *namasankirtana* sera *Nityanandam Brahmanandam*.
- Une méditation avec une *dharana*

Ces séquences seront affichées simultanément sur le site Internet de la voie du Siddha Yoga à partir de samedi soir 7 août (heure de New York) et seront accessibles jusqu'à fin août. Vous pouvez participer à chacune isolément, ou à toutes successivement.

Et rappelez-vous que vous pouvez participer à ce *satsang* au moment où vous le voulez et autant de fois que cela vous plaît.

Je vous ai raconté ce que Gurumayi m'a dit quand j'étais tout jeune : que si j'ouvrais grand mes mains de Bade Baba quand je prenais quelqu'un dans mes bras, cette personne recevrait le darshan de Bade Baba.

J'ignorais alors que vingt-et-un ans plus tard, j'éprouverais la vérité des paroles de Gurumayi d'une manière très directe :

en vous envoyant cette invitation au Satsang de célébration en l'honneur de mon bien-aimé Bhagavan Nityananda, dont le simple geste d'ouvrir les mains m'a élevé, a transformé ma vie et a fait de moi une personne plus aimante.

Soyez ouverts à chaque aspect de cet exquis Satsang de célébration. Je vous y vois déjà en train de savourer – et d’embrasser – chaque instant.

Bien cordialement,

Rama Davies

Musicien du Siddha Yoga



SYDA Foundation, PO Box 600, South Fallsburg, NY 12779-0600, USA

© 2021 SYDA Foundation®. Tous droits réservés.

Siddha Yoga®